

Calon Wakil Bupati Pangkep Abdul Rahman Assagaf Nyoblos di TPS 8 Pangkajene

HermanDjide - PANGKEP.ARNESSIO.COM

Nov 27, 2024 - 10:57



Calon Wakil Bupati Pangkep nomor 1 H Abdul Rahman Assagaf M.kom bersama keluarga coblos di TPS 8 Kelurahan Padoang Padoangan kecamatan Pangkajene

PANGKEP – Calon Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom., menggunakan hak pilihnya di TPS 8, Kelurahan Padoang-Padoangan, Kecamatan Pangkajene. Didampingi keluarga, ia tiba di lokasi sekitar pukul 09.00 WITA untuk memberikan suaranya dalam pemilihan kepala

daerah yang berlangsung serentak di Kabupaten Pangkep.

Setelah melalui proses registrasi, H. Abdul Rahman Assagaf bersama keluarganya memasuki bilik suara untuk mencoblos. Ia terlihat santai dan penuh senyum saat berinteraksi dengan masyarakat dan panitia TPS. "Ini adalah momen penting bagi kita semua untuk menentukan masa depan daerah ini. Saya berharap seluruh warga dapat menggunakan hak pilihnya dengan bijak," ujarnya kepada media.

Hadirnya calon nomor urut 1 di TPS 8 menarik perhatian warga sekitar. Beberapa dari mereka memanfaatkan kesempatan untuk bersalaman dan berbincang sejenak dengan sosok yang dikenal ramah dan dekat dengan masyarakat tersebut. Hal ini menunjukkan tingginya apresiasi warga terhadap figur calon pemimpin mereka.

Usai mencoblos, H. Abdul Rahman bersama keluarga sempat menyampaikan harapan besar kepada wartawan Indonesia Satu Herman Djide, agar pemilihan ini berjalan lancar dan kondusif. "Kita berharap siapapun yang terpilih nantinya adalah yang terbaik untuk Kabupaten Pangkep. Mari kita jaga persatuan dan kedamaian, apa pun hasilnya," tambahnya.

Pemungutan suara di Kabupaten Pangkep hari ini diikuti oleh puluhan ribu warga yang tersebar di berbagai TPS. Antusiasme warga mencerminkan harapan besar untuk memilih pemimpin yang mampu membawa perubahan positif bagi daerah.

Sebagai salah satu pasangan calon kepala daerah, H. Abdul Rahman Assagaf diharapkan dapat terus memberikan teladan kepada masyarakat, baik dalam proses pemilihan maupun dalam menjaga keharmonisan demokrasi di Kabupaten Pangkep. (Herman Djide)